

**PRESENTA PANTALLAZOS**

Acusa Armenta a Piña de amenazas por WhatsApp

PILAR MANSILLA

El presidente del Senado, de Morena, sube a tribuna con la única prueba de impresiones en gran formato

En una jornada más de la Comisión Permanente, el morenista Alejandro Armenta Mier, senador y presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República usó la Tribuna para lanzar una acusación en contra de la ministra presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación Norma Piña Hernández.

Mostró unas presuntas conversaciones donde, según él, la ministra le envió presuntas amenazas y mensajes intimidatorios a través del whatsapp.

Esta es una parte del texto que presentó el senador:

-Hola Soy Norma Piña.

Hablo a nombre estrictamente personal pero lo sostengo en público

¿Usted puede ver a los ojos a sus hijos o hijas después de lo que dice?

-Sí Norma dígame.

-Lo que le escribí

-Sí ¿y ud lo puede hacer?

- Totalmente.

-¿Ud. tiene calidad moral Para preguntarme ello?

-Totalmente.

-Q bueno.

-La vida nos juzgará.

Buenas noches!!!

Y si quiere hacer pública esta conver-



"La mitad de la solidaridad que ustedes tienen con la plagiaria de tesis, Yasmín Esquivel, y Arturo Zaldívar".

La comisión no sancionó al Presidente.

sación yo no tengo problema.

-Sin duda a ud y a todos. Me está amenazando.

Claro que lo voy a hacer.

La reto a que me lo diga en público.

-Para nada... Estoy convencida que la verdad siempre triunfa.

(Emojis de risa)

-La reto a que tenga el valor de decirlo en público. Y no se escude en su cargo.

Yo no lo hago.

-Para nada. Armenta dijo en todo momento desde la tribuna que la ministra presuntamente lo habría amenazado, lo



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	18	18/05/2023	LEGISLATIVO

que fue refutado por Germán Martínez, senador del grupo plural, quien recriminó la protección a la plagaria ministra Yasmín Esquivel o a Arturo Zaldívar, quien quiso extener su presidencia en la Corte dos años, lo que fue secundado por Kenia López. “Esa solidaridad, la mitad de la solidaridad que tienen con la plagaria Yasmín Esquivel, la mitad que tienen con el fraudulento Arturo Zaldívar, que quiso dos años más por encima de la Constitución, es la que yo quiero ver para Norma Piña, solidaridad con la República es solidaridad con el Senado”, dijo.

CAMBIAN EL TEMA

Después de esa ronda de dimes y directes, donde se asegura que no es el número telefónico de la ministra Norma Piña cambiaron el tema para discutir sobre las elecciones en el Estado de México y Coahuila.

La Coalición Va por México defendió a la candidata que abanderan los partidos Revolucionario Institucional, Acción Nacional y de la Revolución Democrática, Alejandra del Moral al asegurar que ella ganará la elección como gobernadora en el Estado de México el próximo 4 de junio.

En tanto, los morenistas advertían que el PRI perderá el registro y desaparecerá. En respuesta, la oposición aseguró que también tendrían que hacer todos los morenistas que antes fueron priistas, como el presidente Andrés Manuel López Obrador y el coordinador de los legisladores en el Senado de Morena, Ricardo Monreal.

Después pasaron a lo que llamaron “los muertos de AMLO”, la inseguridad, la migración y los 50 migrantes secuestrados rumbo a la ciudad de Monterrey.

Las discusiones y acusaciones no pararon, alcanzaron el nivel de discutir sobre los presuntos viajes gastos del general Secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval así como supuesta cifra verdadera que percibe como remuneración el presidente Andrés Manuel López Obrador, y los gastos, contratos y tráfico de influencias en lo que incurren los hijos del Primer Mandatario.